



ひごろは、かつどうにりかいとごきりやくをいただき厚く御礼申し上げます。

PTAかいいんのみなさまに、このつうしんをつうじて、かつどうのないうつたえをしていきたいとおもいます。

だいごうせんじつおこな だい かいほんぶやくいんかい ないよう つた
第5号は先日行われました、第7回本部役員会の内容をお伝えします。

こうちょうせんせい

1. 校長先生より

せんじつおこな うんどうかい うえ がくねん こ した がくねん こ とうす いんしやうてき きづか やさ
先日行われました運動会で、上の学年の子が下の学年の子をフォローする様子がとても印象的で、気遣い・優
しさを感ぜました。たこう せんせい けんしやうかい み えきた うんどうかい み かんどう したはなし
他校の先生からも研修会にて三重北の運動会を見てとても感動されたと話があり、誇らしくおも
えました。

ねんせい しやうがくりやう ねんせい しやかいかけんがく ぶ じ お いま たいけん きちやう じかん おも
6年生の修学旅行、4年生の社会科見学も無事に終わり、今しか体験できない貴重な時間になったと思います。

こんご かり がっこう きやうこう ばあいい じゆきやう と たいさくあん えんかく
今後について、仮に学校が休校になった場合でも授業を止めないための対策案として遠隔リモートの試験を
じっしやう せつぞく ねんせいじやうたいしやう きぼうしや じっし やてい
実施中です。接続テストを4年生以上対象(希望者)として実施する予定です。

かいちょう

2. PTA会長より

がつ うんどうかい しげんかいしやう かつどう いろいろ きやうじ とくだん おお もんだい お
10月は運動会・資源回収とPTA活動として色々な行事がありました。特段とて大きな問題もなく終わることが
できました。ごきりやくありがとうございます。ほんらい がつ よてい きんきやうひきとりくねん
本来であれば4月に予定していましたが緊急引取訓練も11/7に実施
で き れんらくたいけい まいかくにん も ねが
出来るようになりました。連絡体系を再確認していただき漏れがないようお願いいたします。

- ・10月14日(水) 三重北社協理事会に参加しました。
- ・10月24日(土) 第2回資源回収を実施しました。
- ・11月 5日(木) PTA就学時説明会を実施しました。

3. コロナの影響により活動中止・延期となっている主な行事報告

- ・11月 8日(日) 育成会グランドゴルフ
- ・12月 3日(木) 補導三団体合同研修会

しっこうぶ

4. 執行部より

(1) 会長補佐より

- ・10月14日(水) 三重北社協理事会に参加しました。
- ・10月14日(水) 中央補導員街頭補導は欠席しています。

(2) 副会長(地区委員長)より

- ・10月14日(水) 三重北社協理事会は欠席しています。

(3)書記(副学年委員長)より

・10月26日(月) PTA通信No4配布しました。

(4)会計(学年委員長)より

・10月14日(水) 『令和3年度PTA専門部門長選出について』専門部立候補届案内を配布しました。

・10月30日(金) 『令和3年度PTA専門部門長話し合いについて』中止の案内(1～3年生保護者)を配布しました。

・11月 5日(木) PTA就学時説明会を実施しました。

6. せんもんぶ 専門部より

(1)環境部より

・10月24日(土) 第2回資源回収の実施運営をしました。

(2)体育教養部より

・11月 5日(木) PTA就学時説明会を実施しました。

(3)広報部より

・10月中旬～ 『子どもの未来を語る会』運営に向けて、事前準備及び学校側との打ち合わせを進めています。

7. こんご よてい 今後の予定

☆1、11月 7日(土) 緊急引取訓練

☆2、11月21日(土) 専門部長選出会議

☆3、1月 8日(金) 始業式立哨

☆4、1月 8日(金) 第8回本部役員会

いじょう
以上